

令和3年9月29日

保護者 様

川口市立榛松中学校
校長 齋藤 秀一

10月1日以降の教育活動について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。また、2学期開始にあたり分散登校やタブレット端末を用いた家庭での学習の実施にご協力いただきありがとうございます。重ねて御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症における新規感染者数は減少傾向となり、9月30日までを期限に発令されている緊急事態宣言につきましては、解除されるとの報道がなされております。このことから、本市教育委員会から原則として10月1日より通常登校に戻す旨の通知がありましたので、本校といたしましても今後の対応を下記のようにいたします。保護者の皆様におかれましては、ご理解の程よろしくお願いいたします。

記

1 10月1日（金）からの教育活動について

○10月1日（金）から通常授業

※ただし、10月1日（金）は月曜日の日課とします。

- ・9月30日（木）までは現在の対応を継続します。
- ・部活動については、市教育委員会からの通知があり次第、改めてお知らせいたします。

2 その他

- ・10月1日（金）からは**制服登校**となります。また、**最終下校時刻は17時30分**となります。詳細については、9月17日付けで生徒に配布しました「冬服への衣替え及び最終下校時刻についてのお知らせ」をご参照ください。
- ・10月1日（金）は台風の接近が予想されています。授業時間の繰り下げ、繰り上げ等がある場合には、書面または保護者緊急メールにて別途お知らせいたします。